

Le Révérend Père Supérieur re-
pend de plus en plus ses forces.

Le R. P. Lacombe (accompagné
du R. P. Tranchemontagne) donne
aux élèves une intéressante confé-
rence sur les hommes et les choses
du Nord-Ouest.

Le R. P. Lacombe recevra avec
reconnaissance les livres que Pon
voudra bien lui envoyer. Adresse :
Résidence des PP. Oblats, Montréal.

Nous apprenons avec peine que
notre ami M. Lavigne d'Albany a
vu passer au feu son église et une
partie de son presbytère.

M. Edouard Kelly, est admis à
l'étude du droit.

Petite fête aux huîtres, grâce à
l'obligeance de M. le Curé Pru-
d'homme de Ste-Anne d'Ottawa qui
n'a pas voulu passer par Joliette
sans laisser une douceur au person-
nel.

De passage au Collège : les RR.
MM. A. Desrochers, vicaire, Spen-
cer, Mass. ; E. L. Caron, vic. Trois-
Rivières ; J. M. Deschênes, vicaire,

St-Roch de l'Achigan ; L. A. Sené-
cal, vicaire, Sorel.

Le 31 janvier, sonper au Noviciat,
à l'occasion du départ pour l'Europe,
du R. P. Coutu, C. S. V. Bon
voyage.

M. J. Cardin, N. P., accompagne
le Rév. M. Senécal. En voilà un qui
n'a rien perdu de l'allegro du col-
lège.

Décès du Rév. N. Barrette, an-
cien curé de St-Luc, ancien direc-
teur du Collège de l'Assomption,
ex-professeur au Collège Joliette.
Homme de discipline, versé dans la
connaissance des langues grecque
et latine. Il a employé les années
de sa maladie à traduire en vers
français les hymnes des 4 volumes
du bréviaire. Ses funérailles ont eu
lieu à St-Thomas de Joliette.

COLLEGIANA NOVA

Le Frère Ignace Moran, jardinier
du Collège de Notre-Dame, a rem-
porté 32 prix aux brillantes Exposi-
tions agricoles et horticoles qui vien-
nent d'avoir lieu à Montréal : 16
Premiers prix, 12 Seconds prix et 4
Troisièmes.

"German" Syrup

Nous avons choisi deux ou trois lignes dans les lettres
que nous avons reçues récemment de divers
LE CROUP parents qui ont donné le Sirop Allemand à
leurs enfants qui souffraient du Croup.

Vous pourrez y ajouter foi, d'autant plus que ces let-
tres viennent de personnes honnêtes, et bien posées dans
la société, qui sont heureuses d'avoir trouvé ce qui man-
que à tant de familles, un remède ne contenant aucun
drogue dangereuse, que les mères peuvent administrer,
avec confiance, à leurs enfants, dans leurs crises les plus
pénibles, avec la certitude de leur guérison :

"Ed. L. Villits d'Alma, Sébrac-
ka : Je donne à mes enfants
quant il y a du Croup, mais
comme cela-ci. Son effet est tout à
fait merveilleux.

La moitié, au moins, de nos pratiques, comprend des
mères qui se servent du Sirop Allemand de Boschee,
pour leurs enfants. Pour qu'un remède agisse efficace-
ment sur les jeunes enfants, il faut qu'il soit applicable
au traitement des maladies qui les attaquent si subitement
et si dangereusement, telles que la coqueluche, le croup,
le diphthérie et les inflammations dangereuses des orga-
nes délicats de la gorge et des poumons.